

EN PRO DE LA TRANSPARENCIA EN COMICIOS

Darán facilidades a observadores

REDACCIÓN

GRUPO CANTÓN

Para garantizar la transparencia y legitimidad de las elecciones del 2 de junio, los consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se reunieron con cerca de 40 integrantes de la Red de Observación, conformada por organizaciones de la sociedad civil y personas que a título individual participan como observadores electorales.

La consejera Erika Estrada destacó la importancia de la colaboración con la Red de Observación, con el fin de asegurar que las elecciones sean transparentes y que los observadores dispongan de la información necesaria para su labor.

En tanto, el consejero Mauricio Huesca reconoció el trabajo de dicha Red, al testificar las actividades institucionales y de los partidos políticos.

Además, hizo hincapié en la necesidad de que los observadores electorales adopten una perspectiva inclusiva, particularmente sobre la diversidad sexual y de género, así como hacia los grupos de atención prioritaria.

URNAS



Se busca superar el nivel de participación del 70%



· Están al tanto de la actuación de los partidos



Garantizan IECM y su Red de Observación un proceso electoral monitoreado y transparente

(2024-04-26), Línea Política MX (sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:20:30, Precio \$5,000.00 7 total views

, 1 views today

Consejeras y Consejeros del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se reunieron con alrededor de 40 personas integrantes de la Red de Observación del IECM (Red), con el fin de intercambiar opiniones, ideas, aclarar dudas y exponer áreas de oportunidad en torno a la labor de observación de las etapas del Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024.

Al dar la bienvenida a la reunión, la consejera electoral Erika Estrada Ruiz, presidenta de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos del IECM, indicó que, a 36 días de la jornada electoral del 2 de junio, el Instituto trabaja de manera coordinada con la Red de Observación para realizar unos comicios transparentes y que las personas observadoras cuenten con toda la información en materia electoral necesaria para la realización de su trabajo.

El objetivo, dijo, es generar una red de comunicación en donde fluya información y haya retroalimentación con los informes que realicen las observadoras y los observadores de los comicios, cuyos hallazgos y recomendaciones son sistematizados por el Instituto Electoral al finalizar la elección para detectar áreas de oportunidad, propuestas y otros mecanismos o metodologías que fortalezcan los procesos internos.

Además, señaló que los resultados y conclusiones de la observación realizada tanto por personas visitantes extranjeras como de organizaciones de la sociedad civil, son compilados y publicados en un libro denominado "Perspectiva Ciudadana".

En su oportunidad, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, señaló que los procesos electorales son netamente ciudadanos, porque es la ciudadanía la que recibe y cuenta los votos, son quienes integran las casillas de votación y son las personas encargadas de observar y atestiguar la elección.

Aseguró que el trabajo de las personas que participan como observadoras electorales es muy importante, porque durante la jornada de votación van de la mano con las y los funcionarios electorales, observando y vigilando las etapas del proceso, tales como la recepción y cómputo de los votos, transparentando así cada una de sus acciones.

Por su parte, el consejero Mauricio Huesca Rodríguez consideró que para el órgano electoral es importante el trabajo que realiza la Red de Observación, en tanto atestigua las actividades institucionales y de los partidos políticos, durante las campañas electorales e, incluso, en los procesos internos de selección de candidaturas.

Asimismo, hizo una petición a las y los observadores electorales para que realicen su trabajo con un enfoque de perspectiva de la diversidad sexual y género, y con una perspectiva de inclusión hacia los grupos de atención prioritaria, lo que ayudaría al Instituto a tener una visión más focalizada de la elección.

En tanto, la consejera Sonia Pérez Pérez destacó en su intervención el acompañamiento permanente de la Red de Observación con el IECM en particular durante el proceso electoral. Dijo que un reto para esta elección es superar el nivel de participación del 70 por ciento; para ello, afirmó que es necesario el apoyo de la ciudadanía y de la Red de Observación que genera certeza a los comicios.

19

Apuntó que, en esta reunión, se compartirá toda la información necesaria con la Red para que realice mejor su trabajo y que el Instituto identifique en dónde se debe reforzar la difusión de las etapas del proceso electoral. Indicó que la ciudadanía no debe tener dudas que, con el apoyo de la observación electoral, se realizará un proceso profesional, vigilado y transparente.

Finalmente, la consejera Carolina del Ángel Cruz sostuvo que en este proceso electoral, la Red de Observación representa los ojos de la ciudadanía, frente a unos comicios tan complejos debido a la polarización. Indicó que durante el trabajo de observación, se realizarán las actividades de vigilancia que servirán al Instituto a perfeccionar sus procesos, para lo cual contarán con el acompañamiento institucional y de la ciudadanía.

Destacó que las y los observadores conocen perfectamente los temas electorales, debido a que son una Red permanente, sin embargo, dijo que en los medios de comunicación y las redes sociales circulan información no verificada o falsa. Por ello, ofreció todo el apoyo institucional para dotarles de herramientas informativas para realizar su trabajo.

Cabe mencionar que la Observación Electoral es un proceso en el que la ciudadanía monitorea, evalúa y sistematiza información técnica sobre el desarrollo de las elecciones, garantizando que se lleven a cabo de manera transparente, justa y de acuerdo con las normas y leyes electorales establecidas.

La observación electoral puede ser realizada por distintas figuras: organizaciones de la sociedad civil, instituciones gubernamentales, organismos internacionales y ciudadanía interesada.

-0-

Garantizan IECM y su Red de Observación proceso electoral transparente

(2024-04-26), Investing (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 16:07:56, Precio \$11,340.00 Con el propósito de promover la transparencia y fortalecer la labor de observación en el Proceso Electoral Local Ordinario 2023-2024, consejeros y consejeras del Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) se reunieron con aproximadamente 40 integrantes de la Red de Observación del IECM.

La reunión, presidida por la consejera electoral Erika Estrada Ruiz, presidenta de la Comisión Provisional de Vinculación con Organismos Externos del IECM, tuvo como objetivo principal establecer un diálogo fluido para intercambiar opiniones, ideas, aclarar dudas y exponer áreas de oportunidad en torno a la labor de observación electoral.

Estrada Ruiz destacó la importancia de la coordinación entre el Instituto y la Red de Observación para garantizar unos comicios transparentes y proveer a los observadores electorales con la información necesaria para llevar a cabo su labor de manera efectiva.

#Conóceles https://t.co/tpY9JkzVqYEn estas #Elecciones2024 conoce las propuestas y trayectorias de las personas candidatas a los diferentes cargos de elección popular en la #CDMX #Elecciones2024¡Infórmate y elige! #LasEleccionesSonNuestras pic.twitter.com/qz1YRETAgl IECM (@iecm) April 26, 2024

Por su parte, la consejera presidente del IECM, Patricia Avendaño Durán, enfatizó que los procesos electorales son eminentemente ciudadanos, resaltando el papel fundamental que desempeñan los observadores electorales en el aseguramiento de la transparencia y la legitimidad de las elecciones.

Asimismo, el consejero Mauricio Huesca Rodríguez y la consejera Sonia Pérez Pérez subrayaron la importancia del trabajo realizado por la Red de Observación, destacando su contribución en la vigilancia de las actividades institucionales y de los partidos políticos durante las campañas electorales.

Este es un anuncio de terceros. No es una oferta o recomendación de Investing.com. Lea la aquí normativa o elimine los anuncios .

Te puede interesar: Sheinbaum presenta su visión para el 2do piso de la 4T en Huauchinango

En el encuentro, se hizo hincapié en la necesidad de que la observación electoral incorpore un enfoque de perspectiva de la diversidad sexual y género, así como una perspectiva de inclusión hacia los grupos de atención prioritaria.

La consejera Carolina del Ángel Cruz resaltó el papel crucial de la Red de Observación como representante de los ojos de la ciudadanía durante unos comicios particularmente complejos debido a la polarización política. También se ofreció apoyo institucional para dotar a los observadores electorales de herramientas informativas necesarias para realizar su labor de manera efectiva.

Cabe destacar que la Observación Electoral se erige como un proceso esencial para garantizar la transparencia, la justicia y el apego a las normativas en los procesos electorales. La participación activa de la ciudadanía y de organizaciones de observación es fundamental para asegurar la legitimidad y la confiabilidad de los resultados electorales.